



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA Nº 065
08 de febrero de 2019

Jornadas académicas sobre la economía popular y solidaria

La Corporación Nacional de Finanzas Populares y Solidarias (CONAFIPS) suscribió acuerdos con la Facultad de Ciencias Económicas de la Universidad Central para el programa Jornadas Académicas de Economía Popular y Solidaria, con el fin de iniciar procesos de fortalecimiento entre la Universidad y estas organizaciones. Los acuerdos consisten en organizar conferencias especializadas sobre los retos y políticas públicas de un sector que dinamiza la economía nacional.

Nancy Medina, decana de la facultad de Ciencias Económicas, indicó que quiere fortalecer proyectos que vayan en beneficio de los estudiantes, para que se puedan mover en el mundo de las finanzas. El crédito es fundamental, sobre todo para el sector productivo, para sectores generadores de valor y más para los pequeños productores.

El objetivo es establecer el marco de colaboración entre la Corporación Nacional de Finanzas Populares y Solidarias (CONAFIPS) y la Facultad para definir líneas de investigación en base a las necesidades del sector de Economía Popular y Solidaria (EPS), realizar prácticas pre profesionales en cooperativas de ahorro y crédito, cajas de ahorro y bancos comunales, fortalecer a las organizaciones y asociaciones de la EPS y articular la búsqueda de medios de financiamiento para proyectos de emprendimiento productivo, a través de organizaciones de este Sistema.

Para Mercedes Salinas, presidenta del directorio de CONAFIPS, estos espacios buscan generar un diálogo de saberes, en el cual se reflejen las necesidades reales de la EPS y, a partir de esta reflexión, construir propuestas que beneficien a mujeres y jóvenes emprendedores.

En la Jornada Académica se toparon los siguientes temas: Políticas públicas de la EPS: logros y desafíos, El rol de la CONAFIPS en el Sistema Financiero Popular y Solidario, Pasos para un emprendimiento exitoso, La experiencia del centro comercial de mayoristas y negocios andinos, Herramientas de calificación financiera inclusiva, El sistema económico social y solidario y los principios de la EPS.

Se firmaron convenios con la Facultad de Ciencias Económicas de la Universidad Central para financiamiento de emprendimientos juveniles, prácticas pre profesionales y desarrollo de líneas de investigación de Economía Popular y Solidaria.

Santiago García, docente de la facultad, en su conferencia EPS e inclusión financiera: una agenda mínima para Ecuador, subrayó que la economía popular y solidaria no es una economía "de" y "para" pobres, sino un conjunto de relaciones sociales y económicas en las que predominan las acciones solidarias y cooperativas y el trabajo sobre el capital. Pero, al mismo tiempo, se interrelaciona con el resto de actividades mercantiles. J.P.